

Pflege trifft Politik

DBfK-Vorsitzende Andrea Kiefer und der stellvertretende Geschäftsführer Frank Stricker-Wolf hatten in Mainz einen ersten Gesprächstermin mit der neuen rheinland-pfälzischen Sozialministerin Dörte Schall - und trafen auf eine interessierte Politikerin. Viele aktuelle Anliegen der professionellen Pflege wie Fachkräftemangel oder Belastungen von Pflegefachpersonen wurden diskutiert. Ebenso wurden die Kompetenzen von Pflegenden in neuen beruflichen Rollen wie CHN oder Schulgesundheitspflege thematisiert.

